

Klinik Hirslanden Aarau



Neuer Vortragssaal der Klinik Hirslanden Aarau

- Modernste Medientechnik im sanierten Gebäude der 60er Jahre.
- Für eine optimale Sprachverständlichkeit wurde der Vortragssaal mit einer speziellen Akustikdecke und integrierter Beleuchtung ausgestattet.
- 5 Mikrofone, digitaler Soundprozessor und leistungsstarke Lautsprecher sorgen dafür, dass die Präsentation mit einem lichtstarken Beamer optimal bis in die hinterste Reihe – nicht nur verstanden, sondern auch gesehen wird.

